
*sich in den Biergarten setzt*
Beitrag von „Booh Anton Boohvic“ vom 17. Juni 2006, 19:37

trinkt einen großen Schluck

Verstehe... das werde ich mal an den Volkskomissaren für Wirtschaft weiterleiten. Wein findet
bei uns glaube ich weniger Nachfrage, aber vielleicht gezüchtete Erzwiesel.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/3-sich-in-den-biergarten-setzt/&postID=120#post120
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